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          Основная задача данной работы – это проектирование и расчет сложной электроэнергетической системы, состоящей из двух источников электроэнергии, шины бесконечной мощности и четырех нагрузок, расположенных разных частях этой схемы. В ходе выполнения работы было подобрано оптимальное с точки зрения надежности оборудование, включающее в себя силовые трансформаторы, автотрансформаторы и сечения высоковольтных линий. После был произведен расчет установившегося режима, как аналитический, так и в программе RastrWin3, и приняты необходимые меры с целью обеспечения целесообразного распределения потоков активной и реактивной мощности, а также поддержания уровня напряжения в пределах, соответствующих ГОСТ-32144-2013. Также были рассчитаны токи и напряжения при двухфазном коротком замыкании при помощи метода симметричных составляющих и программного комплекса EMTP. Результаты во многом схожи, что подтверждает правильность выполнения работы. Кроме того, с помощью программного комплекса Dymola был проведен анализ полученной системы на динамическую устойчивость. Для этого было смоделировано внезапное двухфазное, а также трехфазное короткое замыкание между первой линией и генераторным трансформатором. Результат показал, что полученного времени недостаточно чтобы отключить короткое замыкание сохраняя устойчивость системы. Для устранения данной проблемы было использовано продольное электрическое торможение.
        

        
          The main task of this work is the design and calculation of a complex electrical power system, consisting of two sources of electricity, generalized equivalent source of infinite power and four loads located in different parts of this system. In the course of the work, the optimal in terms of reliable equipment was selected, including power transformers, autotransformers and cross-sections of power lines. After that, the steady regime was calculated, both analytical and in the RastrWin3 program, and the necessary measures were taken to ensure the expedient distribution of active and reactive power flow, as well as to maintain the voltage level in allowable the limits corresponding to GOST-32144-2013. Also, currents and voltages were calculated for a two-phase short circuit using the method of symmetric components and the EMTP software package. The results are very similar, which confirms the correctness of the work. An addition, with the help of a special Dymola software package, an analysis of the resulting system for dynamic stability was carried. For this, a sudden two-phase and three-phase short circuit between the first line and the generator transformer was simulated. The result showed that the obtained time was not enough to disconnect the short circuit with save the stability of the system. Longitudinal electric braking was used to remove this problem.
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